

## La explanada del recinto legislativo se convierte en escenario cultural para mostrar danzas tradicionales de Veracruz

Durante el tercer día del evento organizado por el Espacio Cultural San Lázaro, las notas del danzón Nereidas invadieron la Plaza de los Constituyentes del Palacio Legislativo, en donde afloraron los bailes tradicionales para trasladar al recinto el Carnavalito de Veracruz.

A este derroche de magia, color, música y alegría concurrieron las personas que recorrieron la muestra "Veracruz en San Lázaro. Esplendor del Golfo de México", entre las que se encontraban las diputadas Martha Rosa Morales Romero, Angélica Ivonne Cisneros Luján, y Graciela Sánchez Ortiz, de Morena, y Lorena Piñón Rivera, del PRI, quienes se contagiaron del ambiente jarocho, con las exhibiciones típicas de la entidad.

https://edomexaldia.com/la-explanada-del-recinto-legislativo-se-convierte-en-escenario-cultural-para-mostrar-danzas-tradicionales-de-veracruz/